



**Spendenübergabe (von links) mit Gunthram Schenk zu Schweinsberg und Irmgard Jordan vom Stiftungsvorstand und den Spendern Rainer, Oskar und Sabine Gerhard.** Privatfoto

#### MELDUNG

### Bürgerstiftung wächst weiter

**Fronhausen.** „Miteinander – füreinander“ ist das Motto, unter dem die Bürgerstiftung Fronhausen ihre Arbeit in der Großgemeinde Fronhausen aufnimmt. Praktisch bedeutete das zuletzt die finanzielle Unterstützung eines Aktionstages für Kinder im April. Ebenso wurden bereits Angebote in Eigenregie durchgeführt, wie zum Beispiel Spielenachmittage für Jung und Alt. Für den Herbst ist unter anderem ein Kartoffelfeuer mit Apfelsaftpressen geplant. Auch werden die neuen Anträge auf Förderung geprüft.

Um Angebote machen und Ausschüttungen bewilligen zu können, ist die Stiftung auf Zustiftungen und Spenden angewiesen. Das Grundstockvermögen, nach dem die Anerkennung als selbständige Stiftung erfolgt, ist erst zu 50 Prozent erreicht. Eine größere Zustiftung über 1 500 Euro kam allerdings kürzlich von der Firma Sanitär- und Heizungsbau Gerhard aus Fronhausen. Die Firma verzichtet auf Weihnachtsgeschenke an Kunden und Auftraggeber und spendet stattdessen alle zwei Jahre eine größere Summe an eine gemeinnützige Einrichtung. Dies ist ein weiterer großer Meilenstein auf dem Weg zur selbständigen Stiftung.